
令和３年度 伊那中学校ＰＴＡ事業報告

Ⅰ はじめに

役員の皆様、ＰＴＡ会員の皆様、深いご理解とご協力をありがとうございました。

本年度は、ＳＳＴ(Student Support Team)へのシフトチェンジを基盤とし、ＰＴＡ組織やＰＴＡ事業のあり

方を変えていく大きな一歩を踏み出す年となりました。会員の皆様には、コロナ禍の中、各種事業にご協力いた

だきましたことを心から感謝申し上げます。

Ⅱ 各部の主な事業

［１］ 本 部

１ 実施事業

⑴ ＰＴＡ総会・役員会の開催

① ＰＴＡ総会（第１回･･･４月２８日：リモート分散型、第２回･･･２月１８日：メール通信機能等の活用）

② ＰＴＡ理事会（第１回･･･４月１６日、第２回･･･１月２６日 ハイブリッド形式で開催）

⑵ 外部関係団体の諸会合への参加と連携、諸行事への参加

① 伊那中学校の諸行事への参加

② 上伊那PTA連合会指導者研修会：Youtube配信での研修会(３月、５月)

⑶ ＰＴＡ出発の会の企画・運営

⑷ ＰＴＡ合唱（文化祭）への参加、呼びかけ

⑸ ＰＴＡ役員慰労懇親会， ＰＴＡ三役引き継ぎ会（３月２２日予定）の開催

⑹ 中部ＰＴＡ連合会、上伊那ＰＴＡ連合会（年６回の理事会）

⑺ その他、給食試食会，西駒登山ボランティア、職業体験への協力

２ 反省と来年度への引き継ぎ事項

・西駒登山ボランティアに協力してくださった皆様、職業体験学習へ支援してくださった皆様、その他、ＰＴＡ本会から

の呼びかけけに快諾してくださった皆様、心より感謝申し上げます。

・コロナ禍の中、会議数の削減、参加者の厳選、オンライン会議の活用など、様々に方法を工夫して取り組んで参りま

した。会員の皆様には各種事業への参加や円滑なＰＴＡ事業運営にご協力いただきありがとうございました。

［２］ １ 学 年 部

１ 実施事業

⑴ ＰＴＡ学習環境整備作業

①１学年部部会１１月１２日（金）ＰＴＡ環境整備作業の打合せ、当日の流れ、買出し依頼

参加者 学年ＰＴＡ役員、学校理事

②ＰＴＡ学習環境整備作業 １１月２０日(土) 午前８：３０～１０：３０

作業内容 落ち葉掃き、１体ステージ裏の器具解体、水路・側溝の泥上げ、走り幅跳びピット造成、

ＰＣ室・会議室等の整備など

参加者 １学年及び他学年の保護者、１学年職員

⑵ 反省と来年度への引き継ぎ事項

・ＰＴＡ作業にはたくさんの方に参加していただき、本当にありがとうございました。コロナ禍での作業と

なりましたが、学校周辺がキレイになり、普段できない作業を行うことができました。

・来年度はいろいろな行事ができることを願います。１年間ありがとうございました。

PTAでこの１年、学年会長を務めさせていただきました上野山です。

無事に任期を終えることができ、安堵しております。

支えてくださった皆様、先生方に感謝いたします。１年間ありがとうございました。

最後に秋のPTA作業、沢山の方にご協力いただきありがとうございました。

１学年部長



［３］ ２学年部

１ 実施事業

⑴ ＰＴＡ懇親運動会・懇親会の企画と運営 ８月２９日（日）

部会は状況に応じて開催する ７月中に１回目、８月中旬に２回目

※正副部長のみ８月２７日（木）頃

⑵ 次年度ＰＴＡ役員選考

① 役員選考準備委員会の開催 １１月１０日 各学級会長 アンケートの作成

② 第１回役員選考委員会の開催 １１月２４日 各学級会長 候補者連絡・決定

③ 新役員予定者の認証（理事会） １月２６日

２ 反省と来年度への引き継ぎ事項

・ＰＴＡ懇親運動会・懇親会は、コロナの影響で実施できなかった。

・次年度ＰＴＡ役員選考では、事前にGoogleフォームでアンケートを行った。協力的な回答をし

てくださったご家庭がたくさんあったため、スムーズに決めることができた。快く引き受けて

下さった方々、ありがとうございました。

コロナに始まりコロナで終わり、あまりお力にはなれませんでしたが、一年間お世話になりました。

２学年部長

［４］ ３ 学 年 部

（１）実施事業

⑴ ＰＴＡ高校視察

⑵ 「進路講話」の開催・協力 ３年生徒、保護者を対象に計画。 時期と実施方法を検討。

実施日： ６月２２日（火）上農高校以外の高校 ３年生及び保護者を対象に行う。

７月 ７日（水）上農高校 ２・３年生及び保護者を対象に行う。

（２）反省と来年度への引き継ぎ事項

・昨年度に引き続き、新型コロナ感染拡大防止のため、ＰＴＡ高校視察は実施していません。

・各高校で開かれる高校体験入学や入学説明会へ、生徒だけでなく保護者の皆様にも参加していくように呼

びかけて、移行していきたいと思います。

・「進路講話」は高校毎に先輩と先生に来校していただき、高校毎に教室に分かれて行う分散型会場の形式

に変更しました。

・平日にもかかわらず、保護者の皆様にも参加して頂きました。新しい形式の「進路講話」として、これか

らも進めていきたいと思います。また、好評を得ていますので、関心のある１～２年生の保護者の皆様へ

も案内を通知していくよう検討していきたいと思います。

長引くコロナ禍で社会も学校も様々な変化や決断を求められる中、子供達の成長を温かく見守り、導

いて下さった先生方に感謝申し上げます。何もできませんでしたが、PTA活動に携わらせていただきあ

りがとうございました。

３学年部長


